

Gestión de activos de TI



¿A dónde envías tus equipos de TI usados?

¿Sabías que existen otras opciones aparte del vertedero que te pueden ayudar a impulsar la transformación de tu empresa y proteger el medioambiente? HPE Financial Services genera capacidad de inversión para la transformación digital mediante la ampliación de la vida útil de la tecnología y la readaptación de determinados productos para que vuelvan a ser aprovechables dentro del ciclo económico. El proceso comienza en los centros de renovación tecnológica de HPE (las mayores instalaciones del mundo propiedad de un fabricante de componentes informáticos para la renovación de productos tecnológicos, ubicadas en Andover, Massachusetts, Estados Unidos, y Erskine, Escocia). En los centros de renovación tecnológica, se prioriza la reutilización sobre el reciclaje. Esta mentalidad permite a HPEFS ofrecer soluciones de gestión de activos que permiten a los clientes generar una mayor vitalidad financiera, ayuda para conseguir sus objetivos de sostenibilidad y conservar una ventaja competitiva.

Soluciones de gestión de activos de TI diseñadas para ayudarte a impulsar la transformación de tu empresa

» Servicios de almacenamiento virtual

Asegúrate de que tus activos y planes financieros están en consonancia con los objetivos de la empresa al tener la posibilidad de almacenar activos informáticos fuera de servicio para poder volver a utilizarlos para proyectos futuros.

» Habilitación de prueba de concepto

Cuando se busca poner en marcha un proyecto de innovación diseñado para preparar la empresa para lo que esté por venir, resulta muy útil poner a disposición del departamento informático un conjunto de activos con un precio económico, que además les permita hacer más con el presupuesto asignado.

» Servicios de reciclaje y actualización de activos

Aprovecha el gran portfollio de equipos de tu sistema informático para liberar capitales bloqueados. Genera capacidad de inversión, a la vez que te aseguras de que los activos se retiran y eliminan de una forma segura y respetuosa con el medioambiente, primando siempre la reutilización sobre el reciclaje.

» Equipos usados certificados

Consigue aprovechar al máximo tu inversión en TI implementando activos usados y certificados de centros de datos y de lugares de trabajo. Extiende el funcionamiento de tu entorno informático de varios fabricantes dándole una nueva vida a activos antiguos, que vuelven a reintegrarse a la economía circular.

» Consolidación del centro de datos

Cuando dejan de utilizarse ciertos activos informáticos y se consolidan las inversiones en los recursos de diversos fabricantes del centro de datos, crea vitalidad financiera a través de sistemas personalizados y configurados previamente que ayudan a simplificar la complejidad de los proyectos.



30 %
de innovación



70 %
de mantenimiento de sistemas heredados

Según Forrester¹, el gasto en nuevos proyectos incluye entre el 25 y el 30 % de los presupuestos tecnológicos de las empresas que dedican a la creación de nuevas funcionalidades tecnológicas.

¹Forrester, The Global Tech Market Outlook for 2019 to 2020 (pronóstico del mercado tecnológico global de 2019 a 2020)

Centros de renovación tecnológica HPE en cifras

3 millones de activos procesados en el año fiscal de 2021

Esto incluye **1,8 millones** de activos de centros de datos y **1,2 millones** de portátiles, ordenadores de escritorio, tablets e impresoras

Cerca del **85 %** de los activos se recomercializaron y el resto se recicló

500 mill. USD se han reintegrado a los presupuestos de los clientes a través de la aceleración de la migración + servicios de reciclaje y actualización de activos

Para obtener más información y un recorrido virtual por las instalaciones del centro de renovación tecnológica, visita **soluciones del ciclo de vida del activo de TI**

Visita **HPE GreenLake** 